

Was für ein Abenteuer!

Die diesjährige Kinderfreizeit fand im Sauerland statt. Unsere Unterkunft war ein Haus, das den Namen Fuchsbau trug und an einem Hang im Erlebnisdorf Wittgenstein stand. 15 Kinder erlebten nicht nur durchwachsenes Wetter, sondern auch einige Überraschungen, neue Spiele und jede Menge Spaß.



Hier für euch eine kleine Chronologie unserer Freizeit:

Montag, 24.07.23



An diesem Tag trudelten alle ein. Um anzukommen wurden Kennlernspiele gespielt und natürlich das weitläufige Gelände erkundet. Es gab einiges zu entdecken. Neben Tischtennisplatten gab es Bolzplätze, eine Grill- und Lagerfeuerstelle, ein Trampolin, eine Lamakoppel und einen Teich.

Dienstag, 25.07.23

Nach dem ersten gemeinsamen Frühstück startete die Fotochallenge. Mindestens zwei Personen sollten sich sehr spontan überlegen, wie sie z.B. „Im Zoo“ bildlich darstellen wollen. Das Ergebnis dieser Challenge sollten alle Teilnehmenden am letzten Abend zu sehen bekommen.



Nach einem Kreativ -und Freizeitangebot fanden wir uns am Teich ein. Dort spielten wir ein aufregendes Geländespiel. Anschließend wagten einige ihren Gleichgewichtssinn, auf einem Floß auf dem Teich, herauszufordern. Der eine oder andere schaffte es an diesem Tag, ohne Hilfe der Regenwolken, nass zu werden.



Am Abend saßen wir am Lagerfeuer und aßen Stockbrot, spielten mit dem Ball oder rollten einen Abhang hinunter. Nach einer herausfordernden Nachtwanderung fanden wir den Weg ins Bett.

Mittwoch, 26.07.23

Der neue Tag startete mit Sonnenschein, gutes Wetter für das Chaosspiel! Drei Teams machten sich auf dem Gelände, auf die Suche nach Zetteln mit den Zahlen 1-15. Hinter jeder Zahl stand ein Code, den sie sich merken mussten, um ihre Aufgabe zu bekommen. Das schnellste Team gewann.



Nach dem Mittagessen machten wir uns auf den Weg zu den Lamas. „Lama-Klaus“ erklärte uns, wie die Lamas leben und was sie ausmacht. Denn sie haben genau wie Menschen verschiedene Persönlichkeiten. Wir haben einiges über Lamas gelernt.



Am Abend fand ein Filmabend statt, die Filme wurden demokratisch gewählt. Und so machte es sich ein jeder mit Popcorn bequem.

Donnerstag, 27.07.23

An diesem Tag sind alle ein bisschen aufgereggt, denn am Nachmittag sollte es ins Schwimmbad gehen. Es war genau der richtige Tag, da es seit den Morgenstunden regnete. Im Schwimmbad gab es einiges zu entdecken, z.B. verschiedene Rutschen, ein Außenbecken und ein Kneippbecken. Die Pommes mussten natürlich auch probiert werden. Die Zeit im Schwimmbad verging wie im Flug.

Nachdem wir wieder im Abenteuerdorf angekommen waren, grillten wir unser Abendessen. Der letzte Abend endete mit den Bildern der Fotochallenge und sorgte somit für ausgefallene Heiterkeit.



Freitag, 28.07.23



Tag der Abreise und des Abschieds. Aber vorher musste alles wiedergefunden, aufgeräumt und gepackt werden. Nach einem letzten Spiel wurden die Kinder nach und nach abgeholt. Eine Woche lang haben wir Zeit miteinander verbracht, Spiele gespielt und sind über uns hinausgewachsen. Jeder auf seine Art und Weise.

Gesa Temmelmann

